
 

Protokoll der 6. Sitzung des Studierendenrates 2017/18 
der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar 

am 03.11.2017 um 15 Uhr im StuKo-StuRa-Büro, 
Marienstraße 18 

 
 

Anwesend: Maurice Appelt, Lisa Kramer, Alexander Lüken (bis 15:58 
Uhr), Sophie Mehner, Julia Raasch, Korbinian Wild  
 

Entschuldigt: Paul Lallemand  
Gäste:  Daniel Gracz, Christoph Haaß, Annabel Nolte 

Protokoll:  Maurice Appelt 
 
Die Sitzung wird um 15:16 Uhr eröffnet. 

 
TOP 1   Tagesordnung und Protokoll  

Die Tagesordnung vom 03.11.2017 wird bestätigt. (6/0/0) 

Das Protokoll der Sitzung vom 27.10.2017 wird bestätigt. (4/0/2) 

 

 
TOP 2   Studentische Förderanträge 

 
 Christoph Haaß & Annabel Nolte 

Christoph Haaß und Annabell Nolte fragen, wie sie ein Arrangement für ihr 

  Streichquintett finanzieren können. Es werden Einzelheiten geklärt 
und der StuRa rät ihnen einen Antrag der Förderstufe II zu stellen. 

 
 Saleh Katbeh 

Nachdem sich alle Unklarheiten geklärt haben wird der Förderantrag der 

Stufe II für das Konzert in der Jakobskirche in Höhe von 335,80€ 
einstimmig angenommen. (6/0/0) 

 
 Leo Herzog 

Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme an einem Akkordeon-

Meisterkurs wird wegen Unklarheiten vertagt. 
 

 Robin Portune 
Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme am Internationalen 
Gesangswettbewerb Anonin Dvorak wird wegen Unklarheiten vertagt. 

 
 Philipp Chung 

Der Förderantrag der Stufe I für die Teilnahme an einem Klavier-
Meisterkurs Klavier wird wegen Unklarheiten vertagt. 

 
 
 

 
 

 
 
 



 

TOP 3  Termine 

 
 Nachbesprechung: Senatssitzung vom 16.10.2017 

Daniel Gracz berichtet aus dem Senat 
 

• Nachbesprechung: Verwaltungsratssitzung des 

Studierendenwerkes vom 12.10.217 
Bei der Sitzung wurde über die Problematik des Einzugs von neuen 

Studierenden in die Wohnheime zu Beginn des Semesters gesprochen. Ein 
Einzug soll auch in Weimar schon vor dem 01. Oktober oder 01. April 
möglich sein. Das Projekt Pappbecherfreie Mensa („No Waste“) findet 

weiterhin für ein Semester auf Probe statt. 
 

 Nachbesprechung: Kasseturm Rettungstermin vom 01.11.2017 
Es wird versucht den Kasseturm wiederzubeleben. Studierende können 
dort kostenlos eigene Projekte ausführen und freitags sollen wieder 

Jazzkonzerte stattfinden. Ab jetzt wird in regelmäßigen Abständen ein 
Termin zwischen StuRa und StuKo mit der Leitung des Kasseturms 

stattfinden. 
 

 Auftaktveranstaltung Mensa International 6.11., 11:00, Mensa 
Lisa Kramer wird als StuRa Vertreterin teilnehmen 
 

 Neuer Get-Ready Planungstermin 15.11. 10:30 
Es werden Vorschläge weitergeleitet an die zuständige Stelle 

weitergeleitet. 

 
 Lange Nacht der Wissenschaften 17.11. ab 18:00 

Der StuRa wird sich dort mit einem Merchandise Stand präsentieren 
 

TOP 4   Wahlen 
 Bestätigung des aktuellen Wahlvorstandes Felix Meischter 

Felix ist Wahlvorstand und  Felix Meischter wird als aktueller Wahlvorstand 

mit bestätigt. (5/0/0) 
 

 Bestimmen des stellvertretenden Wahlvorstandes 
Es wird Korbinian Wild als Stellvertretender Wahlvorstand gewählt. (5/0/0) 
 

 Bestimmen des*r Vertreter*in für den Wahlprüfungsausschuss 
Lisa Kramer wird als Vertreterin des Wahlprüfungsausschusses gewählt. 

(5/0/0) 
 

 Nachwahlen organisieren 

Es wurde über die Nachwahlen des Institutsrats Dirigieren diskutiert. 
Korbinian Wild wird die Planung der Nachwahl übernehmen. 

 
 
 

 
 

 
 

 



 

TOP 5 Verschiedenes 

 
 Beschluss überarbeitete Nutzungsvereinbarung der M18 

Es haben zwei Änderungen stattgefunden, welche mit 5/0/0 bestätigt 
wurden. Die Nutzungsvereinbarung ist ans Protokoll angehängt. 
 

 Verteilung der Protokolle 
 Die aktuellen Protokolle werden nun von Julia Raasch verteilt. 

 
 Probleme mit dem Gremiensemester bei 

Musikwissenschaftler*innen 

Die Problemlösung wird auf eine Sitzung mit der ASA verlegt. 
 

 Couchsurfing 
Die Couchsurfing Plakate und die Listen zum Eintragen werden nun 
ausgehängt. 

 
• Überprüfung Satzungsänderung 

Es wurde über die Satzungsänderung: §11 Absatz 1: Aufstellung und 
Zusammensetzung des Studierendenrates diskutiert. 

Es wird zur Klärung ein Treffen mit Fr. Democh vereinbart, da 
verschiedene Punkte gestrichen wurden. 

 

Die Sitzung wird um 17:01 Uhr geschlossen. 
 


